### Les dragons et la presse



### On ne le lui fait pas dire à l'ami Kroll!

Savez-vous que, par ailleurs, l'ami Pierre est aussi lui-même cyclo...

Dans « La Province », 28.05.2015

111

### BIENTÔT UN AUTRE PÉRIPLE

### En juillet, ils vont relier Mons dans le Gard à Mons en Belgique

Ly Ce jeudi, lors de leur dernière étape, les cyclistes de Paulhan ont été rejoints par des cyclistes amateurs, membres du club montois, les Dragons Audax. Ils ont roulé ensemble depuis la frontière française.

Pour eux, l'idée était de se mettre dans l'ambiance de ce qui va les attendre dans quelques semaines.

« Finalement, c'est un peu comme une répétition pour nous, explique Hervé Latouche, membre du club montois. Chaque année, on prépare et on organise un voyage à vélo. Cette année, en référence à Mons, capitale culturelle européenne, on a choisi de relier Mons, en France, dans le Gard, à notre Mons, en Belgique.»

Cela va représenter une distance d'environ 1.000 kilomètres. Le groupe partira du sud de la France le 14 juillet, jour de la fête nationale française. Ils arriveront à Mons, en Belgique le 21 juillet, jour de la fête nationale belge. Tout un symbole. Ils seront une vingtaine à prendre la route, hommes comme femmes.

« On passera également par Briare, commune jumelée avec Jemappes. »

#### De Pilsen

Il faut croire que l'événement culturel Mons 2015 inspire les cyclistes. Ce dimanche, d'autres passionnés de vélo doivent arriver dans la cité du Doudou. Ils viennent de Pilsen, cette ville de République Tchèque, autre capitale culturelle européenne en 2015.

« LaProvince »

21562950

## Quelques jours avant de mettre le cap sur Mons, dans le Gard

distinctif, des membres des Dragons Audax Mons avaient fait le déplacement jusque Gognies-Chaussée, hier. Certains en voitures, d'autres à vélo. C'est le cas de Daniel, parti de Quaregnon avec son VTT: « Je suis passé par le Ravel, vers Angre. Puis direction Bavay, Malplaquet et puis Gognies. Au total, une belle petite rando de 43 km». Les Montois avaient eu écho d'un rassemblement des Ententes cyclistes du Nord-Pas-de-Calais dans l'entité de Quévy pour le passage du Tour. « Et comme les cyclos forment une grande famille !» Depuis le 1er janvier, Daniel a déjà 11.000 bornes au compteur. « J'espère atteindre les 20.000 d'ici Noël! Cela fait tellement de bien de rouler. C'est le meilleur antidépresseur possible. Rien de tel pour se vider la tête». Hervé Latouche, autre membre

Reconnaissables à leur maillot des Audax Mons, prépare le voyage annuel du club: relier Mons (près d'Alès, dans le Gard) au chef-lieu du Hainaut, soit un périple de 1040 kilomètres à couvrir en huit étapes. « Nous sommes une vingtaine à partir du 14 au 21 juillet, dont quatre ou cinq dames. Chaque jour, nous allons rouler 130 bornes environ. Nous allons notamment passer par St-Georges-de-Mons, dans le Puy-de-Dôme, et par Briare, commune du Loiret jumelée avec Jemappes. Des deux côtés, nous serons reçus par les autorités municipales».

Si la majorité du groupe rejoin- Daniel et Hervé, des Audax. dra le Gard en voiture, le citoyen d'Hyon a prévu, quelques jours auparavant, de mettre le cap sur le sud à vélo, en un peu plus de... trois jours! « Cela veut dire 300 bornes environ la première journée!» Évidemment, il s'est préparé à une telle aventure : « En guise



d'entraînement, nous venons de faire Chimay-Orval-Chimay, soit 270 kilomètres, en plein soleil, sous une température de 39 degrés. Une bonne préparation». On lui souhaite...

F.MI.

## Par Mons et par vaux... à vélo

Mons, désignée Capitale Européenne de la Culture 2015, est depuis le début d'année le théâtre de nombreux spectacles, expositions et défis.

Ces cyclistes se sont lancés dans une course pour rejoindre Mons dans le Gard (près d'Alès) à Mons en Belgique. Le départ avait lieu le 14 juillet dernier lors de la fête nationale et l'arrivée est prévue mardi prochain, 21 juillet, pour la fête nationale belge à Mons.

Les 20 cyclistes étaient accueillis pour cette étape par le Cyclo Club de Briare et la mairie avec un pot.

À noter que deux d'entre



Les derniers kilomètres se sont fait accompagner par le Cyclo Club de Briare.

eux ont poussé le défi jus-

qu'à faire l'aller en vélo

Qu'à faire l'aller en vélo

Belgique. Un périple à suievents/5543:

pour cumuler ainsi vre sur: https://www



# **1.300 KM ENTRE** Mons et... Mo

Une vingtaine de membres des Audax Une vingtaine de membres des risales Mons partiront du Gard ce mardi 14 juillet

En cette année 2015, Mons rayonne dans toute l'Europe, voire au-delà. La semaine pro-chaine, la Cité du Doudou béné-

ficiera, en prime, de la pu-blicité d'ambassadeurs inédits. Vingt-deux membres du club de cyclotourisme Dra-gons Audax Mons se sont lancé le défi de rejoindre la ville chère à Elio Di Rupo au départ de Mons, près

au départ de Mons, près d'Alès, dans le Gard.
Chaque année, le club montois organise un événement.
"Soit un voyage à travers la France, soit un séjour où nous visitons la région à vélo", précise Philippe Trauwaert. Cette année, pour célébrer à leur manière Mons 2015, les Montois out décidé de relier. les Montois ont décidé de relier

deux villes de Mons en guise de clin d'œil. "En France, ce n'est pas cela qui manque."

Prévu ce mardi 14 juillet, le départ a été anticipé par deux courageux, Hervé Latouche et Jacky Lahaise, qui ont levé le camp dès ce jeudi pour rejoindre le Gard sur leur selle, alors que le reste du contingent débarquera dans le sud de la France par les airs.

TOUT CE beau monde est attendu sur la Grand-Place de Mons le mardi 21 juillet au terme de sept étapes de 120 à 130 kilo-mètres. Entretemps, les participants auront parcouru la baga-telle de 130 kilomètres par jour. "En cours de route", précise Phi-lippe Trauwaert, "nous vanterons les animations de la Capitale Euro-péenne de la Culture lors de nos

étapes à Langogne, Provins, Coucylec-hateau mais surtout à Mons, St-Georges-de-Mons (Puy-de-Dôme) et Briare (Loiret, jumelée avec Jemappes) où nous serons re-cus par les autorités municipales. La mairie de Mons aurait voulu que nous nous mettions en route le 15 afin de participer aux festivités du 14 juillet mais ce n'était pas possible.

Parmi le peloton de vingt-deux participants (le plus jeune a 35 ans, le plus vieux en a 70), on retrouvera quatre dames. Bien sûr, tout ce beau monde est Bien sur, tout ce beau monde est rompu aux exigences d'une telle aventure. "Bien que nous ne recherchons pas la difficulté, nous allons tout de même dépasser les 10.000 mètres de dénivelé sur l'ensemble du parcours."

Aye un Chimay-Cryal-Chimay

semble du parcours."
Avec un Chimay-Orval-Chimay
Parcouru la semaine dernière en
guise d'échauffement, voilà les
Montois affûtés comme jamais.

Kevin Centorame

#### Le MIDI LIBRE 18/07/2015

### Mons Quand les Monsois rencontrent les Montois



Wingt et un cyclotouristes beiges sont partis de Mons dans le Gard pour rejoindre Mons, en Beigique.

Lundi dernier, les élus de la les Belges se nomment Montouristes belges venant de Mons en Belgique. Le but de ces sportifs est de relier Mons, village gardois à Mons, ville belge toutes deux distantes d'environ mille kilomètres. Particularité importante, si les deux cités portent le même

commune ont invité des cyclo- tois. La date choisie pour le départ de ce périple était le 14 juillet, fête nationale en France, l'arrivée étant prévue le 21 juillet date de la fête nationale belge.

Un accueil chaleureux et convivial leur a été réservé: tout d'abord à la mairie pour nom, il n'en est pas de même un mot de bienvenue de l'adde leurs habitants : en effet, si joint aux sports Christian Antéles Gardois sont des Monsois, zak suivi d'un échange de ca-

deaux, sacs à dos à l'effigie du conseil régional d'un côté, bière (Belge) et badges du côté des invités. Après l'apéritif, tous élus et cyclotouristes ont partagé le repas à la salle polyvalente.

Après une nuit de repos dans les locaux du foyer communal, les vingt-et-un cyclotouristes ont pris la route pour relier, pour cette première étape, Mons à Langogne, soit une distance de 120 kilomètres.



